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�　昨日、留萌地方特殊教育研究連盟主催の南

部ブロック第２回小中学校特殊学級合同の卒

業セレモニーに私と清水社会奉仕委員長で出

席して参りました。クラブを代表して児童生

徒に進級プレゼントを贈呈してきました。

１）ロータリー米山記念奨学会より、立山会員

と中川会員に感謝状が届いております。尚、

マルチプルの立山会員には盾も贈られますが

２週間後になるそうです。

２）ロータリーの友地区委員会より「地区のた

より」の原稿依頼が来ています。雑誌広報委

員会にお渡しいたします。

３）国際ロータリー日本事務局より、下期分担

金等の領収書を受領しました。

４）２００７～０８年度版ロータリー手帳の予約受付

が始まりました。希望者が居りましたら幹事

までお申し込み下さい。

������　　　　　　　　　行徳副委員長

「日本の常識は世界の非常識」パート２

�例会時間は１時間

　日本では、例会時間は１時間と決めているク

ラブが多く、どんな事があろうとも絶対に時間

延長を認めないクラブもあります。卓話者に卓

話時間を厳守するように事前にＳＡＡが注意す

るクラブすらあります。

　すべてのクラブはクラブ細則に基いて管理運
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営を行っていますが、推奨クラブ細則には例会

曜日と例会開始時刻は定められているものの、

例会時間や例会終了時刻に関する記載はありま

せんし、独自のクラブ細則を定めているクラブ

でも、それを定めているクラブにお目にかかっ

た事はありません。すなわち例会時間が１時間

であるという規約上の根拠がないことになりま

す。アメリカの大都市のクラブは１時間半の例

会が大部分です。地方の小都市のクラブでは２

時間以上の例会や、時間の不定期な例会も珍し

くはありません。韓国や台湾は日本の影響を受

けて、１時間の例会が主流ですが、その他のア

ジアの国やヨーロッパでは、何時終わるとも知

れずに、延々と続く例会も珍しくありません。

そんな長時間続く例会でも途中で退席する会員

の姿は殆どなく、例会日は一日どっぷりとロー

タリー漬けになるつもりで、例会に参加してい

るように見受けられました。従って、彼らの目

には３６分経ったら我先に退席する、日本のビジ

ターや会員の姿は、さぞかし奇異に写るに違い

在りません。

　「ロータリーの源流」より

・・創立４６周年の記念と遠藤会員の還暦を祝して

　また、米山で表彰されました　　　中川会長

・・還暦お祝いありがとうございます　遠藤会員

・・今日の日刊留萌に写真が載りました

　　　　　　　　　　　　　　　　　高田会員

・・例会２回欠席して山本副幹事に迷惑をかけま

した　　　　　　　　　　　　　　対馬幹事

・・ご利用いただきありがとうございます

　道会員

・・夜間例会でクイズに正解しました　関野会員

・・競馬で当りました　

　阿部、山本、道、西谷（恭）各会員

・・ゲームで失敗しました　

　渡部、田中、平間、対馬、中川、大嶋各会員

　前　回　　８０２，０００円

　今　回　　 ５０，０００円

　累　計　　８５２，０００円
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★クイズ留萌ロータリー★

《問題》〇×で答えよ。

１）留萌ＲＣが誕生したのは１９６１年（昭和３６年）

の今日と同じ２月２１日である。

２）スポンサークラブは旭川ＲＣである。

３）創立時の会員数は２６名である。

４）初代会長は坂田正一氏である。

５）第１０代会長は阿部清春氏、２０代会長は坂井

清氏でありますが、第３０代会長は宮原文人氏

である。

６）４６人の会長経験者のなかで、物故者は２０人

より多い。

７）最も若くして会長になったのは加地民一氏

である。

８）論山ＲＣと姉妹血縁して、今年は３４周年で

ある。

９）４６年間の歴史のなかで、留萌ＲＣがスポン

サーをしたのは３回である。

１０）最も在籍会員が多かった時には、１１８名の会

員がいた。

１１）石川特別会員をのぞき現役会員でＲＣ歴が

一番長いのは、越野会員と平井会員である。

１２）留萌ＲＣの歴史のなかで最も在籍期間が短

かった会員の在籍期間は、入会後３回目の例

会で退会した１４日間である。

１３）４６年間の歴史の中で、年間通してクラブの

出席率が１００％だった年度は４回あった。

１４）現在使用している鐘と槌は、昭和４２年に購

入したもので、今年丁度４０年目にあたる。　

１５）澤田ガバナー補佐が会長の時の会長方針は

　「もっと灯を　もっと温もりを」である。

《答え》

１）×　留萌ＲＣが誕生したのは、１９６１年２月

１日、認証を受けたのは、同年４月２０

日。

２）×　スポンサークラブは旭川西ＲＣ。

３）〇

４）×　初代会長は、小澤久吉氏。
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５）×　第３０代会長は、渡部会員です。

６）〇　ちなみに、今年の活動計画書によると

２１人の会長経験者がご逝去されていま

す。

７）×　①寺西保博会長　４６歳１ヶ月

　　　　②加地民一会長　４６歳３ヶ月

　　　　③石川健治会長　４６歳７ヶ月

　　　　④対馬良行会長　４７歳６ヶ月

　　　　⑤東　典俊会員　４７歳７ヶ月

　ちなみに、最も若くして幹事になっ

たのは大沼幹事の３６歳５ヶ月です。

８）〇

９）×　羽幌ＲＣ、小平ＲＣの２回

１０）〇　１９８７年～８８年（川合会長／深瀬幹事）

１１）×　現役正会員でＲＣ歴が一番長いのは、

澤井会員で、富良野ＲＣにも９年在籍。

１２）×　在籍期間が一番短いのはチャーターメ

ンバーのＳさんで、昭和３６年２月１日

から１０日までの１０日間。

１３）〇　１９８０年度（坂井会長）、１９８１年度（香城

会長）、１９８５年度（越野会長）、１９８６年

度（二ノ宮会長）

１４）×　購入したのは昭和４３年で、３９年目。

１５）〇　
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